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Abstract (en)
Ink tank (10) has, two side flanks (1) and a scraper (2) which is mounted in between side flanks. A locking bolt (6), which is fixed on the bearing
bush (52) by spring pressure, is provided in the side flanks. The contact point of the locking bolt is attached outside of the holder (3) encircling
around 180 degrees and enlarges the encircling of the holder and secures the ink tank on the axis of the ductor (5).

Abstract (de)
An einen Farbkasten (10), der an einer Duktorwalzenachse (51) einhängbar ist, wird ein neuer Haltemechanismus vorgeschlagen. Hierzu wird in den
Seitenwangen (1) zwischen denen das Farbmesser (2) lagert, ein Arretierbolzen (6) in einer Sacklochbohrung geführt vorgesehen. Eine Druckfeder
(61) wirkt auf den Arretierbolzen (6) und drückt diesen auf eine Lagerbuchse (52) auf der Duktorwalzenachse (51). Damit wird eine formschlüssige
Halterung mit vorgegebenem Anlagedruck errechnet und Bedienungsfehler beim Farbkastenwechsel vermieden.
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